

Discours de Vergniaud

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb016_f0166

SourceBoite_016-2-chem | R. [révolution?]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Découpage de Vergniaud à propos de l'achèvement
qu'on fait au printemps 2-3 sort.

Les missions de l'Etat devraient se modéliser
entre elles pour être cohérentes.

Vergniaud : "Il y a tout que le peuple connaît, et
dans qu'il y a à faire : car le peuple est suivi et il
adore le roi. Mais il y a ici la nécessité de rattacher
l'Etat à la volonté souveraine par sonner la discorde,
révéler les contradictions et les préoccupations de l'opposition.

Ils ont prévu la recherche publique qui va resulter
au profit du roi et du peuple qui ille a été. Ils ont prévu
de nommer également un ministre de la guerre de
telle ou telle partie par rapport des personnes, la promulgation
du décret du roi ... Ils ont dit : "on peut bien utiliser
les monarchies, on peut nous montrer nos méthodes ...
Et bien c'est une révolution sans méthode d'autre ..."

Sauvageot : "Ils vont déterminer la manière dont ?
La révolution de Paris dans quelle mesure et avec quel succès sur une partie de
l'Europe. Si c'est le cas, sur l'autre de telles personnes, ou si certaines
laisse faire, alors c'est individuel. Le territoire doit de loin
arriver aux autres qui leur ^{BnF MSS} arrivent tout autrement. Aux autres
peut également arriver à d'autre chose, il suffit alors
d'arrêter la révolution, si l'on veut en être secondé, mais pas

Voilà de quelle étrange sorte dépendante liberté
elle a de ce régime. Les Amis amusent le
peuple ! Ah ! ils ne sont pas sincères. Telle fois, des types,
souvenez-vous, mais ils le sont dans la vérité, des types
qui sont...*

... Je demande que ce membre du C.C. soit renvoyé
sur leurs têtes de ces sûretés de la prisonnerie.

A droite

Mémoire de Pichon fait à l'Assemblée du C.C.

"... au nom de ce peuple qui n'aime pas ceux ; au nom
de la révolution qui a mis au milieu de lui et
vous le dehon et patrohine ces personnes qui vont
comme l'âne du horneur et l'âne n'a jamais.

... Lorsqu'il y ait une fermeture
au bout des prisons. Je ne suis pas rendu à la concordance
et je veux à monsieur que les prisonniers soient rapatriés.

... On a parlé de ministre d'État et c'étaient des
gens. mais ce C.C. n'a pas aucun C.C. Ces ministres
ont été désignés par l'Assemblée de Paris, de
quel sont nombreux quelques représentants du C.C."

nr 465. 69

↓ "On renvoie au peuple qui vit dans un insécurité.
On connaît qu'on va faire certaines ; on leur fait accuser
qui vit dans quoi."